

LARGENTIÈRE
Six nouveaux diplômés

■ À l'issue d'une session de formation aux premiers secours dispensée à la Croix Rouge, six stagiaires ont reçu leur diplôme officiel : Sofia Belazzoug et Émeline Rossler, Mariette Issartel, Fabienne Blachère,

François Nevissas et Patricia Scachnowski. Ce diplôme étant indispensable pour certains emplois, n'hésitez pas à vous renseigner sur les prochains cours au 04 75 39 20 63 pendant les heures des repas pour vous faire inscrire (dix personnes au maximum à partir de 14 ans).